

In Memoriam

Clemencia Espinosa de Latapí (1918-2007)

In Memoriam. Clemencia Espinosa de Latapí (1918-2007)

En la ciudad de México el 17 de julio de 2007 murió la señora Clemencia Espinosa, viuda del Profesor Fernando Latapí (1902-1989), uno de los más importantes dermatólogos mexicanos. Su esposa fue su insustituible compañera y de quien el Maestro dijera en alguna ocasión: “es el alma de mi alma.”

Nuestro Presidente el Dr. Roberto Arenas y Estela su esposa, mantuvieron siempre una relación académica y afectuosa con el Maestro Latapí y Clemencia, a quien acompañaron hasta el último momento.

Por este conducto les expresamos nuestro más sentido pésame.

LA JUNTA DIRECTIVA

